

Serah Terima Jabatan dan Tradisi Warga Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 27, 2024 - 17:32



KOTA MALANG – Korem 083/Bdj menggelar upacara Serah Terima Jabatan beberapa pejabat utama sebagai bagian dari rotasi jabatan di lingkungan satuan Korem 083/Bdj.

Acara ini dipimpin langsung oleh Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, di Aula Untung Suropati Makorem 083/Bdj. Jumat (27/9/2024).



Pada serah terima kali ini, sejumlah posisi strategis mengalami pergantian. Letkol Inf Masarum Djatilaksono, yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Staf Korem (Kasrem) 083/Bdj, akan berpindah tugas ke Bintaljarahdam V/Brw, digantikan oleh Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang sebelumnya menjabat sebagai Dandim 0824/Jember. Sementara itu, posisi Dandim 0824/Jember akan ditempati oleh Letkol Arm Indra Ardriansyah.

Selain itu, Dandim 0822/Bondowoso Letkol Arm Suhendra Cipta menyerahkan jabatannya kepada Letkol Arh Achmad Yani. Pergantian juga terjadi di Kasdim 0823/Situbondo, di mana Mayor Inf Drs. Mashud akan berpindah tugas ke Kakanminvetcad V/22 Jember dan digantikan oleh Mayor Kav Aan Jauhari, yang sebelumnya menjabat sebagai Kapenrem 083/Bdj. Jabatan Kapenrem 083/Bdj kini diisi oleh Mayor Arm Gunawan, yang sebelumnya bertugas di Korem 082/CPYJ.

Sementara itu, Kasdim 0833/Kota Malang Mayor Arm Chairul Effendy menyerahkan tugasnya kepada Mayor Inf Ibrahim, yang sebelumnya berdinastis di Korem 084/BJ. Mayor Arm Chairul Effendy akan menempati posisi baru di Gartap III Surabaya.

Dalam sambutannya, Danrem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo, menyampaikan apresiasi yang mendalam kepada para pejabat yang telah mengabdikan diri di Korem 083/Bdj dan memberikan kontribusi terbaiknya. Beliau juga berharap agar para pejabat baru dapat segera menyesuaikan diri dan menjalankan tugas dengan penuh dedikasi serta integritas.

Acara ditutup dengan tradisi penerimaan dan pelepasan warga Korem 083/Bdj, sebagai simbol kekompakan, kebersamaan, dan penghormatan atas dedikasi para pejabat yang akan berpindah tugas. (Penrem 083/Bdj)